

えのき川

自ら学び、共に伸びよう

令和7年1月7日 発行責任者 校長 青木 真智子



3学期始業式～1日を大切にみんなで伸びていこう～

府小っ子のみなさん 明けましておめでとうございます。

冬休みは楽しかったですか？さて、今日から3学期ですね。

今日は「1日を大切にみんなで伸びていこう」というお話をします。

昨日まで府小っ子のみなさんはお休みでしたが、先生たちは、年末年始を除いてお休みではありません。みんなで普段できないところを掃除したり、授業の準備をしたりするほかに、先生たちみんなと一緒に勉強したりしていました。



中でも初めて行ったのが、食育研修です。西坂先生を中心に、給食室の先生たちのお力を借りて、給食はどんなふうに作られているのか、先生たちが、実際に体験しながら学ぶ勉強会をしました。

まず身支度です。みんなも給食の時はエプロンやマスクをするよね、でも調理員さんはもっと厳しく、髪の毛やほこりが入らないように何重にも気を付けた服装で調理をされます。夏はどんなにか暑いかと思いましたが、みんなの給食を安全に作るために夏も冬もこのように気を付けて身支度をされることを学びました。加えて、食材を触るときには手袋も付けられ、食材によって青いエプロンやオレンジのエプロンを使い分けて調理をされました。そして、しっかり手洗いをして調理。給食開始に遅れないようにたくさんのメニューを段取りよく、衛生的にも気を付けながら調理を進めておられることが分かりました。冬でも冷たい水でしっかり野菜を洗ったり、夏でも熱い窯で重いしゃもじを使い、食材をかき混ぜたり。どれも、皆さんに安心でおいしい給食を届けるためにしてくださっているのです。校長先生は、先生になって30年以上ですが、実際に給食づくりを体験させてもらったのは初めてです。改めて、給食をおいしく安全に作ってくださるご苦労を知ることができて、とても勉強になりました。今まで以上に感謝して食べたいと思いました。このように冬休みには、先生たちも自ら学び共に伸びてきました。

ところで、今年の干支はなんでしょう？そうですね。巳年です。へびどしと、みどしと読んだりします。「巳」という字はおなかの中の赤ちゃんの形を表した文字です。校長先生が調べた情報では、巳（ヘビ）が冬眠から目覚め地上に這い出すことから、冬に根をはった草木が芽を出し「新しい種子が生まれる」、新しいものが生まれ、成長する年と言われているそうです。他にも巳（み）と実（み）を掛け「実を結ぶ」年と言われたりもします。なんだか、府小っ子にぴったりの年ですね。

3学期は、1年のまとめの時期です。自分で自分を大きく成長させる年にていきましょう。

続いて、これはなんの数字でしょう。1年生から4年生は51、5年生は52、6年生は49。

正解は今日を含めた3学期に学校に来る日数です。ということは、クラスの友達や先生と一緒に過ごせる日数ということですね。

昔から1月はいぬる（過ぎ去ること）、2月は逃げる、3月は去る といわれるほど、あっという間に過ぎ去る時期もあります。共に過ごせることを当たり前だと思わず、1日1日を大切に過ごしていきましょうね。そして、3学期の終わりに、がんばったなあ！人の話をしっかり聞けたよ！自分はここが成長できた！と振り返ることができるといいですね。3学期も自ら学び、共に伸びていきましょう。

児童代表の言葉～3学期にがんばりたいこと～

3学期にがんばりたいこと

府中小学校のみなさん、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

皆さん、冬休みはどうでしたか。私は普段なかなか会えないおじいちゃん、

おばあちゃん、はとこに会えてうれしい冬休みでした。

この学年も残り3か月となりましたね。私が3学期にがんばりたいことは、2つあります。1つ目は生活目標を最後までやり抜くことです。2学期にも取り組んだ着ベルや廊下を歩くことなどは意識してよりよい府中小学校になるよう自分もできることをしたいです。2つ目は、時間を見て行動することです。例えば、朝の会や授業の時は自分の席にすわってチャイムを聞くことです。朝の会の時も先生に言われなくても自分で時間を見て行動することをがんばりたいです。

4年生が終わるといよいよ高学年の5年生になるので、この2つの目標をいかしてがんばりたいです。



自ら学び、共に伸びる教職員～冬休みの一コマ～

私たち教職員は長期休業の間、研修をしたり学校の環境整備をしたりします。

この冬は、トイレ掃除や学年図書コーナーを整えました。また、特別活動や食育について研修も行い、冬休みを終えて登校する子供たちを迎える準備をすることができました。子どもたちも気持ちよく3学期のスタートを切ることができました。子供たちが力をつけるため、自ら学び、共に伸びていく教職員であり続けます。



トイレの床をピカピカに！



次年度に向けて 特別活動についての見直し



食育研修



髪の毛やほこりなどが入らないように身支度をしっかり整えます。



大きいしゃもじのような「スパテラ」でかき混ぜるのも力が必要な大変な作業で



汁物は大きな杓を使いながら作ります。



大量の揚げ物を揚げるため冬でも汗をかきます。



ゼリーなどのデザートも1個ずつの手作りです。



安全でおいしい給食を食べができるように調理員さんたちが衛生面に気を付けたり工夫したりしながら毎日作られていることが分かりました。

府小っ子の活躍

第68回広島県科学賞

入選	6年	坂野 美花	「甘いだけじゃない！働きものの砂糖」
入選	6年	川口 凜	「雲の観察パート5」
努力賞	6年	大川 泉帆	「色水の蒸発」
努力賞	6年	壽 清太朗	「月の出の観察とデータ集め」
努力賞	5年	向井 玲依	「するものを活用して」
努力賞	5年	平田 大智	「食べ物で作る電池の研究」
努力賞	4年	小田上 結柵	「雨と雲の研究」
努力賞	4年	杉原 藍梨	「どうもろこしのあまさ調べ」
努力賞	4年	繁樹 祐和	「日当たりと植物の成長の関係」
努力賞	3年	池田 里沙	「私の庭の雑草勢力図」
努力賞	3年	竹田 東史	「ねぐせの研究」
努力賞	3年	角田 真奈美	「よごれのおち方くらべ」
努力賞	3年	服部 遥希	「水と油をまぜるとどうなるの？」
努力賞	3年	川口 慶	「色々な黒色インク、何色でできている？」
努力賞	2年	後藤 蒼太	「アイスキャンディーつくったよ」
努力賞	2年	近藤 あおの	「いろいろな土のけんきゅう」

令和6年度環境と健康の標語部門府中町公衛協表彰

会長賞	3年	寺崎 英雄
会長賞	4年	永瀬 栄
会長賞	6年	竹林 晃希
奨励賞	1年	杉野 湊美菜
奨励賞	1年	農間 陽菜
奨励賞	1年	大川 斗
奨励賞	2年	西野 輝
奨励賞	2年	佐々木 悠希
奨励賞	2年	坂原 千紗
奨励賞	2年	中山 輔祐
奨励賞	3年	河村 春佑
奨励賞	3年	梶田 佑聖
奨励賞	3年	石井 太輝
奨励賞	4年	山本 聖太
奨励賞	4年	山根 夏輝
奨励賞	5年	波田 稀
奨励賞	5年	井口 悠稀
奨励賞	6年	荒谷 蒼太
奨励賞	6年	西本 文瑠
奨励賞	6年	谷川 諒



第26回筆の里ありがとうのちょっと大きな絵てがみ大賞

特別賞	5年	戸山 壮太良
佳作	4年	奥村 俊士
佳作	2年	角本 仁助
佳作	1年	春川 健心
佳作	1年	杉原 菜月

冬休み中も活動～府小っ子応援団によるボランティア～

冬休み中も学校や子供たちのために、ボランティア活動を行っていただきました。ありがとうございます。3学期も引き続きよろしくお願いします。

図書ボランティア



図書コーナーの掲示を新年を迎えるために巳の絵にかえたり、本や棚の整備をしたりしていただきました。

お掃除ボランティア



冬休み中も掃除に来てください、階段端のほこりをきれいに取り除いてくださいました。

☆持久走大会について☆

今年度の持久走大会は次の日程で行います。

2月14日（金）1校時：2年、2校時：5年、3校時：6年

2月21日（金）1校時：1年、2校時：3年、3校時：4年

※両日とも午後からは授業参観と学級懇談会が行われます。

2月14日（金）…5校時：2・5・6年 授業参観、6校時：学級懇談会

2月21日（金）…5校時：1・3・4年 授業参観、6校時：学級懇談会

※保護者の観覧はスタンドからとなります。

※天候等の理由により中止となる場合は当日7時30分に判断し、保護者メールで連絡をします。



【スクールカウンセラーによる相談】

○担当：松本 祥子 先生

相談日：3学期 1/20（月）（予約受付終了）、2/10（月）（予約受付終了）、3/10（月）

時刻…9：30～14：30

○担当：潮 淳予 先生

相談日：3学期 1/23（木）（予約受付終了）、2/20（木）、3/3（月）

時刻…9：00～11：40

・お子さんの生活や行動についての心配事や保護者の皆さんご自身の相談にものっていただけます。

・要予約です。